

REGENERACIÓN MIOCÁRDICA

Mucho se habla sobre la aplicación de "células madre" para el tratamiento de un buen número de enfermedades, entre ellas las cardíacas

Este inmenso y promisorio campo debe ser transitado bajo absoluto control y metodología acorde. Así, es muy probable que, dentro de algunos años, dispongamos de un nuevo y muy efectivo recurso para tratar graves patologías.

En cambio, la ligereza, el interés en "ser los primeros", u objetivos inconfesables, son fuente de frustración y atraso

Así como enviar miles de seres humanos a la luna significaría un drama antes que un intento serio de colonización, sabemos que resulta estéril sembrar en el desierto sin adecuar previamente el microclima.

Inyectar millones de células sin establecer características previas y condiciones necesarias sería, al menos, una pérdida de tiempo, si no significara un atropello a la razón.

(Redactada por el académico Carlos Bertolasi pero incluida en la página web como "Declaración" de la Academia. Aprobado por el Consejo de Administración el 18 de octubre de 2007 por resolución N° 623/07)